

*Es tut weh, einen geliebten Menschen zu verlieren
und heute können wir uns kaum vorstellen,
dass diese Wunden jemals auch nur annähernd verheilen sollen.*

Christian Kesselring

07. Mai 1954 – 20. Juli 2015



Ich danke für die aufrichtige Anteilnahme, die mir entgegengebracht wurde, als mein geliebter Ehemann seine Augen für immer schließen musste.

Ich bin dankbar für die tröstenden Worte, die viele fanden, sowie für den stummen Händedruck und die stillen Umarmungen, wenn die Trauer die Sprache verstummen ließ.

Mein Dank gilt dem Onkozentrum Zürich und dem Team von Dr. med. Helbling. Sowie dem Pflegepersonal, den Ärzten und Schwestern der Klinik im Park Zürich Station 2A für die fürsorgliche und aufmerksame Betreuung, die sich bis zuletzt fürsorglich und immer mit einem offenen Ohr für unsere Anliegen gekümmert haben.

Des Weiteren bedanke ich mich sehr für die liebevolle Hilfe und Unterstützung von der Spitex am Rhein Zentrum Eglisau und unserer guten Seele Michaela.

Außerdem den Freunden von dem Amateurfunkverein HB9GT, der Wavecom Elektronik AG Team von Dr. Hu, sein guten Freund Prof. Dr. Michael Kuhn, der Gemeinde von Hüntwangen, sowie allen Bekannten, Freunden und Nachbarn.

Mein besonderer Dank gilt jedoch all denen, die mich daran erinnert haben, dass ich dankbar sein muss. Dankbar dafür, einen so wundervollen Menschen gekannt zu haben, dankbar dafür, so viele wunderschöne Jahre an seiner Seite verbracht zu haben, dankbar dafür, geliebt worden zu sein und lieben zu dürfen – dankbar dafür, mit ihm gelebt zu haben.

Auch wenn Dich die Krankheit noch so gezeichnet hat, auf Deinen Lippen war immer ein freundliches, gütiges, geduldiges Lächeln. Wir sind glücklich und stolz, viele Jahre mit Dir zusammen gewesen zu sein und Dich als großartigen, hilfsbereiten und liebevollen Menschen erlebt zu haben.

Wir werden Dich nie vergessen!



In stiller Trauer:

Roswitha Kesselring und Angehörige

8194 Hüntwangen